

Messe Bauen & Modernisieren | 8.-11. September 2016 Zürich



Am **Anfang** war ... noch nicht wirklich viel, aber immerhin schon ein paar Wände und der Boden.

Standbauer und Parkettleger, unser Sponsor Holzpunkt, waren fleissig.

Am **Ende** war ... fast alles abgeräumt, dank vieler fleissiger Helfer. Übrig blieben nur noch die Wände, Parkett und Pflanzen zur Abholung am Montag.



Dazwischen 4 Messetage Bereits zum 4. Mal präsentierten wir uns auf dieser Messe

Die Messe **Bauen & Modernisieren** zeigt mit rund 580 Ausstellern das brandneueste rund ums Bauen und Renovieren.

Trotz sommerlichen Wetters fanden ca. 28.000 Besucher mit konkreten Bauvorhaben und Fachfragen den Weg in die Messehallen nach Zürich.

Unserem Motto

"Ganzheitliches Bauen hat Zukunft" sind wir auch in diesem Jahr treu geblieben. Gegen 300 Interessenten, teils mit sehr gezielten Fragen und Grundrissplänen, konnten wir an unserem Stand beraten.

Benfantas Ferg Day

Darunter Bauherren, Mieter, Handwerker, Architekten, Ausbildungsinteressierte und Feng-Shui-Beratende, die sich über unseren Verband informierten.

Einmal mehr wurde in Fachgesprächen unserer Mitglieder wichtige Aufklärungsarbeit zu den Einsatzmöglichkeiten von Feng Shui und Geomantie geleistet und der ein oder andere Tipp mit auf den Weg gegeben.



Neu - Präsentation von Vorher-Nachher-Projekten unserer Mitglieder via Bildschirm.

Willkommene Gelegenheit mit Kunden ins Gespräch zu kommen oder auch, um Möglichkeiten von Feng Shui aufzuzeigen.



Möglich gemacht haben diesen Messestand unsere Sponsoren. An dieser Stelle nochmals ganz herzlichen Dank an:

Keim Mineralfarben Schweiz (Wandfarben) http://www.keim.ch

Holzpunkt-Parkett (Fussboden) http://www.holzpunkt-parkett.ch

mensch rolladen (Paravents) http://www.menschaq.ch

Creaplant (Pflanzen) http://www.creaplant.ch

Fuchs AG (Fernseher) http://www.fux-ag.ch



Last but not Least unser bewährtes Messeteam

von links nach rechts (hier beim Aufbau): <u>Suzana Schröder</u>, <u>Simone Chavannes</u>, <u>Josef Huber</u> sowie <u>Gudrun C. Meier-Lange</u> Vizepräsidentin und Messeverantwortliche





Es wurde tolle und sehr wertvolle Arbeit geleistet. Unzählige Hände packten zu und viele viele Stunden wurden geleistet. Hirnschmalz für Ideen wurde gebraucht, handwerkliches und organisatorischer Geschick, viel Idealismus und Engagement für die Sache.

Der Lohn: ein gelungener Messestand, der viel Anerkennung fand!

Impressionen des Messestandes











Messebericht gestaltet von Gudrun C. Meier-Lange Vizepräsidentin Berufsverband für Feng Shui und Geomantie Schweiz Feng Shui Masterberaterin und Farbdesignerin